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会議・打合せ・視察顛末書 

 記 録 者 関ケ原 功 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和４年第５回龍ケ崎市教育委員会定例会 

年 月 日 令和４年５月１９日（木）午後２時００分～午後２時２５分 

場 所 龍ケ崎市役所５階第１委員会室 

出 席 委 員 
大古輝夫教育長，斎藤勝教育長職務代理者，髙橋伸子委員，野中浩委員，山﨑麻里委

員 

欠 席 委 員 なし 

傍 聴 者 なし 

出 席 者 

 教育部長                中村 兼次 
 教育総務課長              名島 正博 
 文化・生涯学習課長補佐         大塚 江美子 
 指導課長                本橋 聡 
 教育センター所長            千葉 幸子 
 学校給食センター所長          岩井 務 
 教育総務課長補佐            関ケ原 功 
 指導課長補佐              山中 久美子 
 教育総務課総務グループ主幹       石山 駿 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 前回会議録の承認 
３ 教育長報告 
４ 議 事 

議案第１号 龍ケ崎市学区審議会委員の任用について 
議案第２号 龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について 
議案第３号 龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について 
議案第４号 令和４年度龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について 

５ 閉 会 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

（１）開会 
皆様こんにちは。委員の皆様方にはお忙しいところ，お集まりをいただきまして，

ありがとうございます。  
本日，追加の議事といたしまして，議案第４号を提出させていただきました。それ

に伴いまして，会議次第を差し替えさせていただきましたので，本日は，そちらを御
覧ください。 
本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，令和４年第５回龍

ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。 
 

（２）前回会議録の承認 
 はじめに，４月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，原案の
とおりでよろしいでしょうか。 
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全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 
 

教 育 長 
 
 

教育総務課長 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 

文化・生涯学習課長補佐 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

異議なし。 
 
それでは，４月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたします。 

 
（３）教育長報告 
続きまして，教育長報告をさせていただきます。 

（所課長訪問事前面接，教職特別研修会，令和４年度茨城県市町村教育委員会連合
会第１回理事会，茨城県市町村教育委員会連合会令和３年度歳入歳出決算監査，令
和４年度小学校口腔衛生推進事業に係る県ヒアリング，埋蔵文化財所在の有無照会
等，第１４回龍ケ崎市「文化の祭典」，市子ども会育成連合会通常総会，子育てふれ
あいセミナー全体研修会，情報教育主任との情報交換会，龍ケ崎市教科指導委員会，
就学相談会，若手教員訪問，ＳＮＳ相談「STANDBY」関連事業 脱いじめ傍観者教育・
SOSの出し方に関する授業，生徒指導支援学校訪問） 
 
私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，お願

いいたします。 
    
 特になし。 

 
（４）議案第１号 龍ケ崎市学区審議会委員の任用について 
 それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員の任用について」
事務局から説明をお願いします。 
 

（教育総務課長 議案第１号について説明） 
 

 ただいま，議案第１号について説明がありましたが，これについて御質問等がご
ざいましたらお願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

 
異議なし。 

 
異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。 

 
（５）議案第２号 龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について 
続きまして，議案第２号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について」事務局

から説明をお願いします。 
 
（文化・生涯学習課長補佐 議案第２号について説明） 

 
 ただいま，議案第２号について説明がありましたが，これについて御意見等がご
ざいましたらお願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに御異議ありませんか。 
 
異議なし。 

 
異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。 

 
（６）議案第３号 龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について 
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教 育 長 
 
 

教育センター所長 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 

教 育 部 長 
 

教 育 長 
 
 

野 中 委 員 
 
 
 

教育総務課長 
 
 
 
 
 

野 中 委 員 
 
 
 

教 育 部 長 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

続きまして，議案第３号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について」
事務局から説明をお願いします。 
 

（教育センター所長 議案第３号について説明） 
 
 ただいま，議案第３号について説明がありましたが，これについて御意見等がご
ざいましたらお願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに御異議ありませんか。 
 
異議なし。 

 
異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。 

 
（７）議案第４号 令和４年度龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について 
 続きまして，議案第４号「令和４年度龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意に
ついて」事務局から説明をお願いします。 
 

（教育部長 議案第４号について説明） 
 
 ただいま，議案第４号について説明がありましたが，これについて御意見等がご
ざいましたらお願いいたします。 
 
 前回の夏休みのときに，この周辺の県立高校で何校もトイレ改修工事がありまし
た。それは皆，和式を洋式に変えるという工事です。高校も国の予算を使って，この
ような工事を行っているのでしょうか。 
 
 県の方から，令和７年度までにバリアフリーとトイレの改修を進めてくださいと
いう要請が来ていて，補助金の率が上がっています。そのような事業を推進させる
ために行っているのだと思います。 
 高校のトイレは，設置年度が古いのだと思います。そのような意味合いで行って
いるのだと思います。 
 
 どうして高校ばかりなのかなと思っておりました。中学校は，今までぽつぽつと
やっていたんですね。高校は夏休みに重なって，材料が全く無くなったというよう
なことが起こりました。 
 
 恐らく同じ交付金を使っていると思います。コロナ感染防止対策で，和式から洋
式に変える工事について交付金が交付されますので，同じ予算を使っていると思い
ます。 
 龍ケ崎市の場合は，小中学校のトイレの洋式化が５０パーセントを超えています。
学校からの要望があった場合などには，改めての工事が多少はありますが，基本的
には一通り終わっていると教育委員会では考えております。 
 
 それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに御異議ありませんか。 
 
異議なし。 

 
 異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。 
議事については以上ですので，本日の会議を終了させていただきます。 
お疲れさまでした。 
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【議決事項】 
議案第１号 龍ケ崎市学区審議会委員の任用について 
議案第２号 龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について 
議案第３号 龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用について 
議案第４号 令和４年度龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について 

 
【会議録調製年月日】 
         令和４年６月１０日 
 
【会議録調製者】  
         龍ケ崎市教育委員会事務局 教育総務課 
                      課長補佐 関ケ原 功 
 

 龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議録を
調製させ，署名する。 
                     教育長  大 古 輝 夫 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


